

Des dizaines de médicaments sont à écarter, selon Prescrire

Compte Test - 2013-02-02 11:14:00 - Vu sur pharmacie.ma

La revue française Prescrire a dévoilé jeudi sa liste des «médicaments plus dangereux qu'utiles», pour lesquels elle demande le retrait du marché en raison des risques sanitaires «disproportionnés» qu'ils représentent par rapport aux bénéfices apportés.

Selon la revue indépendante, certains de ces médicaments sont nouveaux, d'autres sont plus ou moins anciens mais encore autorisés, disponibles et promus. Cette liste noire, qui comporte plusieurs dizaines de médicaments «à retirer du marché» et les alternatives suggérées par les experts de la revue est disponible en accès libre.

Aucun médicament ne mérite en cette année «décevante» la «pilule d'or», titre distinguant un médicament apportant un progrès thérapeutique particulier. Toujours Prescrire, seuls deux produits ont contribué à améliorer, modérément, la prise en charge de certains patients: l'abiratérone (commercialisé sous le nom de Zytiga) en troisième intention dans le cancer métastasé de la prostate et le bocéprévir (Victrelis) en association avec les traitements usuels de certaines hépatites C chroniques. Toutefois, «ces deux médicaments ont une certaine efficacité mais aussi des effets indésirables importants, qui limitent leur intérêt», précise Prescrire.